

おおぞら

コミュニティ・スクール
長井市立致芳小学校だより
令和4年 6月14日 NO.5
校是「和致芳」

みんなが仲良く高め合って、たくましく輝く致芳校をつくろう
『 一人一人が自己の成長を実感し、笑顔になる学校へ 』

見聞を広げ、被災地に思いを寄せた修学旅行 ～2年ぶりに仙台・松島へ 6/8 (水) ,9 (木)～

6月8日(水)、9日(木)の1泊2日で6年生が修学旅行に行ってきました。行き先は2年ぶりに仙台・松島方面です。昨年度は本校を含めた多くの学校が最上・庄内方面の県内でした。今年度は新型コロナも落ち着いてきており、県外へと決断しました。

仙台市内に入るとたくさんの高い建物が立ち並び、100万人都市の風景です。最初の見学地は泉区にある仙台市科学館、一番乗りで見学・体験開始です。見学場所でも手指の消毒、換気、距離をあけてと基本対策はしっかりと行っています。子供たちも習慣となっています。青葉城址公園では3月の大きな地震で伊達政宗騎



馬像が壊れて修理中でした。そ

の代わり大きな写真がシート一面に貼ってあります。これも今回しか出会えない景色だと前向きに考えました。瑞鳳殿、国宝瑞巖寺、五大堂、遊覧船と松島を存分に味わいました。今回の旅の最大の出会いと思えたのは、東松島で東日本大震災のお話をお聞きしたガイドの門馬さんとの出会いです。「11年経っても事実は変わらな

い。あの日の悲しみが消えることはない。本当に大切なものは自分の命です。この思いを伝えていく。」とボランティアガイドの門馬さんが語っておられました。ご自身も家を流され、親戚を亡くされています。それでも、東松島を誰よりも



愛し、伝えていく責任と覚悟をもった人の言葉は重いです。子供たちもその真剣さに胸を打たれました。大切な命の授業でした。

子ども達が2日間を通して時間や約束をきちんと守ることに感心しました。5

分前にはしっかりとそろっていました。なかなか寝付けず友達と過ごした松島の夜もいい思い出だと思います。楽しそうな笑顔がたくさん見られたさわやかな旅でした。



PTA 活動にご協力をお願いします。

PTA の活動が本格的にスタートしています。各学年の親子行事では、5/28 の5年生葉山登山、6/4 の1年生ウオークラリー、6/11 の3年生の親子自転車教室と順調に行われています。学年部役員の皆さんの計画と地域の皆様のご協力のおかげです。6月20日(月)から25日(土)



まではPTA あいさつ運動が行われます。元気な「あいさつ」が響く学校をめざして、朝の声かけをよろしくお願いたします。25日には授業参観、PTA 研修会が行われます。今年の研修会は、「子どもをデジタル機器と上手に付き合わせるには？」と題して原一宜先生からご講演いただきます。学校でも一人1台タブレットを使い、ICT を有効に活用して学習を進めています。現在の子供たちの課題にせまる貴重な機会です。どうぞお聞きください。

小中連携でともに伸びる～北中学校あいさつ運動～

1 日から3日まで、長井北中学校の生徒の皆さんがあいさつ運動に来てくださいました。生徒会活動の一つとして「あいさつ」に力を入れており、「元気」「笑顔」「会釈」そして「自分から」を意識しながら毎日取り組んでいるそうです。致芳小卒業生の皆さんが玄関前でさわやかなあいさつをしてくださいました。登校した児童会のメンバーも入ってにぎやかです。小学校・中学校が連携



してあいさつを通してつながっていきます。みんな地域の子供たち、互いに高め合っているいいあいさつになっていきます。中学生のみなさんのあいさつがさわやかな風を運んでくれました。



学校へのあたたかいご支援をいただきました。 ありがとうございます。

長井ライオンズクラブ様より、市内小学校各校へ図書費として5万円ずついただきました。子供たちの大好きな読書のために大切にに使わせていただきます。本当にありがとうございました。

テクノモリオカ株式会社代表の森岡雄一様から「平和の鐘文庫」蔵書費用をご寄付いただきました。平成7年PTA 文部大臣表彰を記念し、平和の鐘を建立したことから「平和の鐘文庫」として子供たちの読書を通じた豊かな心の育成にと20年以上もご寄付いただいております。ありがとうございます。



致芳小学校のホームページ・ブログでも子ども達の様子をお知らせしています。カラーでご覧いただけます。こちらのQRコードからどうぞ。

